



ESTUDIA EN EL CAMPUS VIRIATO

PRESENTACIÓN DE LA OFERTA ACADÉMICA PARA EL CURSO 19 20



28 MAYO 2019 · 19:00 h · Salon de actos del Campus Viriato

“

ANDRÉS TAMAMES PRIETO
Ingeniero Industrial**“Los estudiantes deben esforzarse para tener una posición muy fuerte”****“Es interesante ver cómo personas que hemos estudiado en Zamora hemos desarrollado una carrera”**

Azahara Ramos
Tras estudiar el Grado en Ingeniería Industrial en la capital, Andrés Tamames ha desarrollado su carrera en el ámbito internacional. En la actualidad, vive de nuevo en Zamora, esta vez con la intención de quedarse.

—¿En qué va a centrar su intervención mañana en la jornada “Estudia en el Campus Viriato”?

—En explicar mi carrera profesional, y todas las ventajas que me ha dado poder estudiar en la Universidad de Salamanca.

—Ha desarrollado su carrera en el ámbito internacional, ¿cómo surgió esa primera oportunidad de salir fuera?

—Cuando acabé la carrera estaba bajando para una empresa en Zamora, después empecé en Iberdrola, y en medio de un proyecto, me plantearon salir al extranjero, concretamente a Riga, donde estuve año y medio. Fue un momento en el que surgió la crisis y la empresa estaba ya muy internacionalizada.

—Además de Riga, ¿estuvo en alguna otra ciudad del extranjero?

—Sí, he vivido también en Lituania, en El Cairo, en Argel, en Moscú, también en Londres y en el oeste de Canadá, en Vancouver.

—Después de tantas experiencias, ¿qué ha significado este camino?

—Ha sido la aventura de mi vida. Me lo he pasado muy bien y he disfrutado mucho viviendo y conociendo otras culturas muy a fondo porque he trabajado y he convivido en ellas. Es algo muy enriquecedor.

—¿A la hora de volver a España, haber trabajado en el extranjero le ha abierto otras puertas?

—En realidad yo creo que no. Llegó un punto en que la experiencia internacional se convierte casi en un lastre si lo que quieres es volver a España, porque coges un perfil muy internacional y las propuestas que recibes son precisamente para seguir en ese área internacional, no para localizarte en España.

—¿Cómo fue entonces el momento de volver?

—El momento de volver fue un cúmulo de intereses porque yo quería ir a Londres y estando aquí de vacaciones se produjo una jubilación de una persona, me propusieron sustituirla y acepté.

—La jornada se centra en el Campus Viriato, ¿cómo recuerda estos años en la universidad?

—Los recuerdo muy bien. Fueron los años más divertidos de mi vida.

—¿Por qué animaría a otros futuros estudiantes a asistir a la charla?

—Yo creo que es muy interesante po-



El ingeniero Andrés Tamames Prieto. | ANDRÉS TAMAMES

“

Voy a explicar mi carrera profesional y las ventajas de estudiar en la USAL

Mi trayectoria laboral me ha llevado a Riga, El Cairo, Argel, Moscú, Londres o el oeste de Canadá

der ver cómo personas que hemos estudiado en Zamora hemos desarrollado una carrera profesional y hemos llegado a hacer caminos muy diferentes entre nosotros, y dependiendo de los intereses de cada uno, puede obtener las ventajas para seguir ese camino si es que lo necesitan.

—¿Qué consejo daría a esos estudiantes de nuevo ingreso?

—Que se esforzaran y que se centran en formarse para tener una posición muy fuerte.

“

LAURA ESTEBAN
Ingeniera Técnico Agrícola**“La jornada es un grano de esperanza para los universitarios”****“Yo salí de la universidad, pero he vuelto a tirar del profesorado para temas de mi trabajo”**

Azahara Ramos
La egresada de Ingeniería Técnico Agrícola Laura Esteban estudió en la Escuela Politécnica Superior de Zamora. Ha desarrollado su carrera en la ciudad y, actualmente, tiene el cargo de Directora Técnica de la marca de garantía Chorizo Zamorano.

—¿Qué temas va a abordar en la jornada sobre el Campus Viriato?

—Vamos a intervenir personas que estudiamos la carrera en Zamora y que estamos vinculados con la industria en la ciudad, analizaremos nuestro paso por la universidad y las salidas que tuvimos. También tratará sobre la relación entre nuestro trabajo y la universidad y para qué nos sirvió nuestro paso por esta.

—¿Cómo ha sido el camino desde la finalización de sus estudios hasta la actualidad?

—Para mí, visto el panorama que hay ahora, ha sido relativamente fácil porque terminé los estudios sin complicaciones. Pertencí a la primera promoción de Ingeniería Técnica Agrícola, y me resultó fácil porque después de hacer un par de entrevistas me llamaron. Cuando yo terminé, el mercado laboral todavía estaba bastante activo y casi todos mis compañeros tienen trabajo, incluso podíamos cambiar si no nos convenía.

—¿Qué puede aportar para los estudiantes la asistencia a una jornada como la del martes?

—Es un grano de esperanza para los universitarios. Somos gente que ha estado allí y luego hemos estado bien en el mercado laboral. El esfuerzo al final se ve recompensado y merece la pena. Yo tuve suerte y estoy encantada, no he tenido que salir fuera de Zamora y muchos compañeros tampoco, aunque hay gente que sí se ha ido.

—¿Piensa que los universitarios gozarán de oportunidades en los próximos años?

—Yo creo que sí, espero que mejore todo. Luego la suerte es para quien la busca y también depende de ellos. En mi caso, la industria agroalimentaria es algo muy específico y en Zamora está bastante extendida.

—¿Cuál ha sido su principal aprendizaje?

—He aprendido muchas cosas que antes no sabía, como las relaciones sociales, cómo moverme, a entender el tipo de empresa que hay en Zamora, que es la pequeña empresa, y a ponerme en la piel del autónomo que es el que más trabaja, cómo piensa y cómo hace las cosas.

—¿Cuáles son sus metas principales?

—Vinculado a mi trabajo, me encan-



Laura Esteban, egresada de Ingeniería Técnico Agrícola. | LAURA ESTEBAN

“

No he tenido que salir fuera de Zamora, y muchos compañeros tampoco

Espero que mejore la situación para los estudiantes, pero la suerte es también para quien la busca

taría que el chorizo zamorano tuviera el reconocimiento que se merece porque es un proyecto autóctono que la gente elabora aquí con un mimo especial. Precisamente, dentro de la marca de garantía, trabajamos con la universidad desde hace unos años para el tema del análisis sensorial, y estamos encantados porque la gente que tienen es muy buena. Nos gusta mucho cómo lo hacen y nos asesoran. Yo salí de la universidad pero he vuelto a tirar del profesorado para temas como este.